
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS 
DELIBERATIVO E FISCAL DO IPRESBS, GESTÃO 2016 / 2018, 
REALIZADA DIA DEZOITO DE MAIO DE DOIS MIL E DEZOITO. 
 
 

Às quatorze horas do dia dezoito de maio de  dois mil e dezoito, na 

sede do IPRESBS, situada na Rua Alfredo Klimmek, número 

quatrocentos e trinta e nove, centro, no Município de São Bento do 

Sul, Estado de Santa Catarina, reuniram-se ordinariamente os 

Conselhos Deliberativo e Fiscal do IPRESBS, do Deliberativo 

presentes os conselheiros titulares, Carlos Roberto Gonçalves dos 

Anjos, Vera Lucia Kuzawski, Luciane Mary Koch Scatolon, Maria 

Roseli Linzmeyer, Roseli Rosenscheck Schlogl e  Acácio Anderson 

Drosczaka. E do Conselho Fiscal:  Lucinéia Chaves Foschera , 

Teresinha Maria Schmidt, Inês Mari lda Rossetto Wagner e Renilda 

Furst Drevek neste momento titularidade pela ausência de Marli  

Zimmermann. Ainda a representante do Sindicato Irene Galkowski 

e do IPRESBS, José Canísio Tschöke. A reunião foi conduzida 

pelo Presidente do IPRESBS, Sr. José Canísio Tschöke, o qual,  

inicialmente agradeceu a presença de todos  e passou-se à ordem 

do dia: PRIMEIRO ASSUNTO: Carteira de Investimentos do 

IPRESBS –  O senhor Eduardo Costa, Consultor da SMI, 

apresentou o cenário econômico mundial e brasi leiro, comentou 

que as eleições para Presidente do Brasil interferem no mercado 

f inanceiro, causando estresse e incertezas até o término das 

eleições. O Consultor segue af irmando sobre a importância da 

Reforma da Previdência para no máximo 2021.  Sobre a Carteira de 

Investimentos do IPRESBS, a SMI Consultoria recomenda que o 

dinheiro novo seja aplicado no IRFM1. Foi apresentado o Relatório 

da Gestão de abri l  de 2018, em anexo a essa Ata.  A Carteira de 

Investimentos do IPRESBS bateu a meta no quadrimestre. Nada 

mais a acrescentar, o presidente do Conselho Deliberat ivo Acácio 

Anderson Drosczaka agradeceu novamente a presença de todos, e 



esta foi declarada por encerrada, da qual, para constar eu, Nilva 

Aparecida Cardoso da Luz, fui nomeada pelo presidente do 

Conselho para lavrar a presente ata. São Bento do Sul, 18 de maio 

de 2018. 


